

Allerlei Heiteres auf der Orgel

Samstag, 21. Januar 2023, 10:00 bis 16:00, Kath. Kirche Peter und Paul, Aarau

Walzer, Ländler, Zäuerli, Polka & Co. – Die Ostschweizer Organistin Maja Bösch-Schildknecht entführt uns in die Welt der volkstümlichen Orgeltänze.

In diesem Kurs werden wir uns mit volkstümlicher Orgelmusik im Gottesdienst beschäftigen. Unter kundiger Führung der Kursleiterin gehen wir unter anderem folgenden Fragen nach:

- Wie setze ich volkstümliche Musik im Gottesdienst ein?
- Wie kann ich volkstümliche Musik auf die Orgel übertragen?
- Wie registriere ich stilgerecht die verschiedenen Tanztypen?

Die praktische Seite soll nicht zu kurz kommen. Deshalb laden wir alle Teilnehmer/innen ein, allerlei volkstümliche Musik mitzubringen, die sie gerne spielen möchten.

- a) Stücke oder Melodien, zu denen es keine Arrangements für Orgel gibt – wir probieren aus, wie sich diese Musik auf der Orgel realisieren lässt.
- b) Für Orgel gesetzte volkstümliche Tänze von Maja Bösch oder anderen Komponisten – wir probieren Registrierungen aus und diskutieren Fragen zur Interpretation.



Maja Bösch studierte Orgel und Chorleitung in Luzern und schloss 2010 in Lausanne mit dem Konzertdiplom ab. Von 2002 bis 2008 war sie in Chur als Organistin (Kathedrale) und Chorleiterin tätig. Seit 2008 ist sie Hauptorganistin der Kirchen St. Maria Neudorf, St. Fiden und Rotmonten St. Gallen. Daneben führt sie erfolgreich Chorprojekte durch, leitet das Kantorenensemble und die Rise up-Gruppe. Seit März 2022 ist sie Präsidentin des Schweizerischen Katholischen Kirchenmusikverbands skmv.

In den vergangenen zwölf Jahren komponierte Maja Bösch insgesamt acht Bände mit Orgeltänzen, zwei Chorhefte und eine CD. Alle Werke sind im Verlag Müller & Schade erschienen.

Anmeldung: Ihre Anmeldung senden Sie bis zum 14. Januar 2023 an:

Anja Frei | office@arkv.ch oder Marlène Flammer oder online:

Sägestrasse 57, 5600 Lenzburg marl.flammer@gmx.ch www.akmv.ch > Kurse

Bitte geben Sie bei der Anmeldung an, ob Sie aktiv teilnehmen werden.

Der Kurs ist kostenlos für Mitglieder ARKV/AKMV. Kostenbeitrag für Nichtmitglieder: 30 Fr.

In Aarau gibt es zahlreiche Einkaufs- und Verpflegungsmöglichkeiten, daher wird kein gemeinsames Mittagessen organisiert.

Wir freuen uns auf einen spannenden Kurstag!

Die Vorstände des ARKV und des AKMV